
          6月 1日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

6 月です。今月の例会は、今年度事業の総括をしてい

ただくことになっています。 

私の事業年度の総括ですが、コロナ禍もあり、とりわ

け何の実績もなく終わりそうです。無難にクラブを潰さ

ず、次の代にバトンタッチが出来そうです。 

コロナ禍で大変やりづらく、大変な年度でした。2 ヶ

月休会という実績を残してしまいました。 

それでは、理事の皆様、事業報告を宜しくお願いいた

します。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告     代理：朝日会員 

 

l 例会後、理事会開催です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 18 名 11 名 72％ 7 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² よろしくお願い致します。 

弓野会長・星 勝治・石川國博・小笠原邦浩・ 

山本忠安・千葉省三・荒川浩信・須田 聡・ 

川﨑健輔・髙島章行・鹿志村高道・滑川孝則・ 

朝日正道・小野瀬裕・佐藤信彦・千葉隆一・ 

池澤 健 

² 結婚記念日のお花ありがとうございました。 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000 円 累計額 1,013,600 円 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会       池澤委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

横 7ページ、昨年 RI 会長は、「環境」を新たにロー

タリーの重点分野に加わることを発表しました。こ

の件について17ページまで記載されていますので、

ご覧になってください。 

縦 20 ページ、羽咋 RC のハマグリ放流事業について

の記事です。日立市と環境が似ていると感じました

ので、地域の方々と当クラブでも出来るのかと思い

ました。 
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■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

米山奨学生 趙一さんに奨学金授与       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l ロータリーの例会に 3回出席できました。皆さん親

切にしていただきありがとうございます。 

l 奨学金は大切に使います。これからも宜しくお願い

いたします。 

 

 

クラブフォーラム / 本年度担当理事 

 

職業奉仕委員会        千葉委員長 

l 今年度の事業としては、10 月に優良従業員表彰とし

て、6社から 8名を表彰させていただきました。 

l 4月には外部卓話として、日立警察署から 3名お迎

えできました。多方面からご協力いただき実施でき

ました。 

l 次年度も4年目となりますが委員長を仰せつかりま

したので、宜しくお願いいたします。 

 

社会奉仕委員会      佐藤委員長 

l 今年度は、2つの事業を行いました。 

l 9月にハートねっと日立市民の会の外部卓話を行い

ました。新しい支援先にという弓野会長の助言もあ

り実現しました。 

l 4月には、社会福祉協議会の豊田事務局長をお招き

して〜「地域共生社会」の実現に向けて〜の講話を

いただきました。 

l 次年度も引き続き、宜しくお願いいたします。 

 

国際奉仕委員会     髙島副委員長 

l 元々、ワイキキ RC と交流をはかることが大前提な

のですが、残念ながら昨年度も今年度も IFFは中止

です。 

l 明秀学園日立さんとの短期交換留学も実施できず

におります。来年 3月以降で調整していきたいと思

います。引き続き、IKKO さんと連絡を取り合い、進

展できるようにしたいと思います。 

l 次年度も引き続き、宜しくお願いいたします。 

青少年奉仕委員会       小野瀬委員長 

l 当初予定していました、日立南 RC杯ミニバスケッ

トボール大会が中止になってしまいました。ライラ

もオンライン開催となってしまいました。 

l 県北 RACは 4月から例会場で開催されるようになり、

そちらに出席しています。 

l 1 月には日立市長に、小中学校に新型コロナ対策と

して 10万円寄付させていただきました。 

l 1 年間大変お世話になりました。 

 

ロータリー財団委員会    山本副委員長 

l 今年も寄付にご協力いただき、ありがとうございま

した。 

 

米山記念奨学会委員会      石川委員長 

l ご存知のように、米山は 4月スタートになります。 

l 3 月までは、シンゼンさんの世話クラブでした。現

在は卒業し、NEC に就職。川﨑で頑張っているそう

です。 

l ４月からは今日お越しいただいている趙一（チョウ

イチ）さんの世話クラブです。 

l 米山の行事としては、3月にオリエンテーション（昨

年は 6月）、9月に合同セミナー、3月に修了式があ

ります。 

l 当クラブの事業としては、10 月に指導教官である茨

城大学 桑原教授に卓話いただきました。 

l 寄付は、特別寄付達成率 60%でした。ご協力ありが

とうございました。 

 

SAA委員会        朝日委員長 

l 今年 2年目でした。一番の大きな違いは例会場変更

です。要害クラブはテーブル、食事もセッティング

してあるので楽でした。 

l 弓野年度は、おおよそ日立地区産業支援センターで

開催しています。テーブルや椅子の設営が毎回大変

です。小笠原会員に手伝ってもらい感謝しています。 

l 個人的には、懇親会が出来ないことが辛いです。 

l 私は今年度で卒業です。次年度は、須田会員です。

お手伝いできることはしたいと思います。 

l つたない SAAでしたが、皆様ありがとうございまし

た。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


